

l'Allemagne, a séjourné plusieurs années en Angleterre et en Ecosse et il a enseigné dans les écoles d'Ontario où il a même organisé un district scolaire. Ce monsieur est un excellent catholique et il sympathise avec M. Roger Goulet, inspecteur des écoles bilingues (anglaises-françaises)

### Ecole Saint-Joseph.

L'école catholique libre de Saint-Joseph à Winnipeg était fermée depuis longtemps, faute de ressources pécuniaires; un riche Irlandais catholique a offert, dernièrement, de payer l'institutrice, et l'école s'est ouverte le 5 courant.

L'an dernier, l'archevêché a dû payer \$600 pour éviter que cette école et le terrain fussent vendus pour taxes!

## LA QUESTION DES ECOLES N'EST PAS REGLEE

### Une Lettre de Mgr l'Archeveque

(En chemin de fer en route pour le Manitoba)

27 novembre, 1902.

A mes compatriotes les Canadiens-Français de la Province de Québec.

Mes chers compatriotes,

Plusieurs de nos compatriotes, entre autres un certain notaire qui se permet de dénaturer mes paroles prononcées en chaire, à Saint-Vincent-de-Paul, (Ile Jésus, voir *Le Journal*, 27 novembre) s'acharnent à répéter encore en public, que la question des écoles du Manitoba est réglée. Vraiment cela me désole! Que l'on prenne donc la peine de lire ma lettre pastorale du 19 mars der-